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    平成２８年度 第１回成田市水道事業運営審議会 会議概要 

 

１ 開催日時 

  平成２８年１０月２６日（水）午後１時３０分から３時まで 

 

２ 開催場所 

  成田市花崎町７６０番地 

  成田市役所 議会棟３階 執行部控室 

 

３ 出席者 

  （委員） 

   内山会長・遠藤副会長・佐久間委員・伊藤委員・市東委員・小川委員 

  （事務局） 

   宇澤水道部長・後藤業務課長・北崎業務課長補佐・藤崎業務係長・ 

村上主査・香取工務課長・高橋整備係長・岡野維持管理係長 

 

４ 欠席者 

  なし 

 

５ 議題 

 （１）平成２７年度事業報告について（報告） 

 （２）水道施設保全計画について（報告） 

 （３）管路耐震化工事実施計画について（報告） 

 （４）水道経営計画（水道料金のあり方）について（報告） 

 

６ 議事（要旨） 

 （１）平成２７年度事業報告について（報告） 

  【委 員】 

   水道事業では、建設改良工事に係る企業債を１億９，６４０万円発行し

ているようだが、一般会計からの補助を受けないで、償還をしていけるの

か。 

  【事務局】 

   久住地区や豊住地区の建設に係る企業債の償還金については、その返済 

分を一般会計から水道事業会計に繰り入れを受けていますが、ご質問に係 

る企業債については、一般会計からの補助を受けないで償還できるものと考

えております。 
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【委 員】 

 水道事業の給水人口及び給水戸数が増えているが、増えている地区はどこ 

か。 

【事務局】 

 公津の杜、並木町及び久住中央地区で増えております。 

 

 （２）水道施設保全計画について（報告） 

   質疑なし 

 

 （３）管路耐震化工事実施計画について（報告） 

  【委 員】 

   市営水道給水区域の耐震化率は、県内２位とのことだが、成田ニュータ

ウン地区は県営水道の給水区域になるが、耐震化の状況はどうか。 

  【事務局】 

   成田ニュータウン地区は、建設から４０年近くが経過しており、水道管 

の更新工事を進めているものと判断しております。 

 

【委 員】 

 耐震性能の低い石綿セメント管を、管路耐震化工事で更新を図るとのこと 

だが、石綿セメント管は、どのくらい残っているのか。 

【事務局】 

 水道管の布設総延長約３７２キロメートルのうち、石綿セメント管は、 

約６６０メートルとなっておりますが、計画的に耐震化工事を進めてまいり 

ます。 

 

 （４）水道経営計画（水道料金のあり方）について（報告） 

  【委 員】 

   「水道経営計画」の財政収支の中で、先ほど報告を受けた「水道施設保 

全計画」や「管路耐震化工事実施計画」に係る費用は、反映しているのか。 

  【事務局】 

   反映させた計画としております。 

 

【委 員】 

   多くの水道事業体では、一般会計から経営補助を受け、事業の運営を行 

っていると聞いており、成田市水道事業においても、平成２４年度から本年 
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度までの５年間で総額６億円の補助を受けている。 

 報告のあった「水道経営計画（水道料金のあり方）」では、一般会計から 

の経営補助を受けなくても、平成２９年度からの５年間は、現行の料金体系 

で成田市水道事業を運営できるということで、よろしいのか。 

  【事務局】 

 外的な要因がなければ、引き続き効率的な事業経営を図ることにより、現 

行の料金体系で成田市水道事業を運営できるものと考えております。 

 ただし、水道料金のあり方については、今後も定期的な検証を行い、必要

な見直しは行うべきものとも考えております。 

 

７ 傍聴 

   なし 

 

８ 次回開催日時（予定） 

   平成２９年３月 

 

 


